
SG Krosigk e.V.

Abteilung Tischtennis

stellt an den Hauptausschuss des KVTT-Saalekreis folgenden Antrag:

Finanzielle Unterstützung und Förderung der Nachwuchsarbeit

Im Rahmen der Nachwuchsarbeit wurden im vergangenen Jahr Tischtennisschläger 
angeschafft. 

Immer wieder melden sich Interessenten, die am Tischtennis Interesse haben und 
mal probieren wollen, ob der Sport für sie etwas ist. Da meist keine vernünftigen 
Schläger mitgebracht werden (teilweise auch keine), haben wir uns entschlossen, 
welche zu kaufen.

Wir beantragen hiermit die finanzielle Unterstützung für den ausgegebenen Betrag 
von 123,63€, siehe beiliegende Rechnung.

Über eine positive Zusage würde sich unser Verein sehr freuen.

Vielen Dank

Krosigk, den 18.04.2024

Gez. Matthias Voigt

SG Krosigk, Abtl. Tischtennis

Anlage: Rechnung




